



↑ちば市ふれあいフェスティバルに出展 ↓地震発生日(3/11)の千葉での避難状況 ↓国際理解教育セミナー



千葉YMCA ニュースボード

2011年3月15日 第151号

www.ymcajapan.org/chiba/

震災お見舞いと報告

今回の大地震と津波、そしてそれに伴う原発事故によって、日本の社会全体が大きな試練に直面しています。被災地の方々の困難な状況を思い、一刻も早い回復が図られるよう祈念します。

会員の皆様にはいかがお過ごしでしょうか、東北地方にご関係の方もあることと存じお見舞い申し上げます。千葉YMCA、少年自然の家に被害はありませんでした。しかし、学年末のクラスや春キャンプは、諸般の事情を考慮して取りやめにさせていただきました。4月からのプログラムについては改めてご連絡いたします。

(地震発生日千葉センターでは、高層ビルを退去し千葉本町教会に避難、同夜お世話になりました。)

◆地震被災者救援緊急募金

私たちの被災地支援の気持ちをまず義援金の形で表したいと思えます。全国のYMCAが連帯して募金に取り組んでいます。集まったお金は仙台Y・盛岡Yが現地で行っている救援活動に役立て、また今後の中長期の被災地支援のために用いさせていただきます。(振込口座等詳細は別紙を参照ください。)街頭募金にも取り組みます。ご協力をよろしく願います。

◆YMCA 学院高校7名が卒業

YMCA 学院高校千葉センターでは今春7名の生徒が高校の課程を修了して卒業証書を授与されます。

◆ふれあいフェスティバル盛況

2月20日千葉の「きぼーる」で、「ちば市国際ふれあいフェスティバル2011」が開催されました。千葉YMCAはブースに新調の横断幕を掲げ、国際交流の実績を展示しました。会員有志のボランティアグループYMCA & Friendsも「日本文化紹介」をPRしました。

◆世界の常識・日本の常識

3月3日千葉センターで国際理解教育セミナーが開かれました。日本の常識と諸国の常識に大きな違いがあることを、易しい英会話を通じて学ぶ機会となりました。今後も随時企画します。

◆千葉・中央区長から記念品

この一年区役所前の花壇の世話をYMCAがボランティアで行ったことに対し、花島区長から記念品を贈呈されました。新年度もこの奉仕を続けます。

◆YMCA 協力会費「年度制」に

従来協力会費は加入あるいは継続の月から1年間ということで、会員資格の期間がまちまちでしたが、新年度からは「年度制」に統一します。会費納入の時期によらず会員資格は4月から翌年3月までとなります。(会費自動引き落としの方も同様です。)

◆職員異動(敬称略)

永松誠(千葉センター)3月末退職

○千葉センター 043-222-3811

○柏センター 04-7162-3711

○船橋地域デポ 047-425-6366